

A Saint-Pierre-Jolys le R. M. P. Jolys a déjà commencé une église considérable qui sera un véritable monument, et dont le plan a été tracé par M. Godin, jeune architecte déjà renommé à Montréal.

La paroisse de Saint-Adolphe, qui fait suite à Saint-Pierre, est de fondation récente et son humble chapelle est bien passable pour un commencement. Le R. M. Turcotte a grandement affermi l'œuvre de cette paroisse naissante.

Chacun sait que la chapelle-presbytère de Saint-Hyacinthe de La Salle a été construite par le chanoine Beaudry, ancien missionnaire-colonisateur au Manitoba, et actuellement procureur à l'évêché de Saint-Hyacinthe. Le bon chanoine ne cesse de redire que c'est l'œuvre de Notre-Dame du Bon Conseil. Un de ses successeurs, le R. M. Gendron, curé actuel, a fait décorer par M. Monty l'intérieur de la chapelle qui nous a paru bien gracieuse et toute imprégnée d'un parfum de douce piété. On y conserve comme un trésor précieux un calice donné par feu Mgr Moreau, de pieuse mémoire, et on y trouve bien d'autres souvenirs du diocèse et du séminaire de Saint-Hyacinthe, de ce séminaire béni qui a tant fait pour cette paroisse nouvelle par affection pour son illustre élève Mgr Taché.

A Saint-Norbert, l'église, œuvre de la générosité de Mgr Ritchot, Protonotaire Apostolique et curé depuis quarante ans, a été dotée dernièrement d'un orgue magnifique, œuvre de MM. Casavan, de Saint-Hyacinthe.

A Sainte-Agathe, l'église va être restaurée et le R. M. Bourret, curé, fait construire une grande salle publique.

A Saint-Jean-Baptiste l'église va être transformée et à l'intérieur, grâce au pinceau habile de M. Monty, et à l'extérieur, grâce au talent architectural de M. le Vicaire actuel, une nouvelle sacristie vient d'être ajoutée à l'église. Le R. M. Fillion, un des anciens du diocèse, a tenu à restaurer ainsi son église afin de célébrer dignement le 25^e anniversaire de la fondation de la paroisse qui a pris, grâce à lui, des développements bien considérables. C'est M. l'Abbé